

# Jaga Kerukunan Umat Beragama, Dandim Salatiga Bersama Forkopimda Hadiri Perayaan Hari Raya Imlek

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 6, 2023 - 09:15



SALATIGA- Komandan Kodim (Dandim) 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si hadir acara peringatan hari raya Imlek Cap Gomeh tahun 2023 di T.I.T.D Hok Tek Bio jl. Letjend Sukowati No.13 Kelurahan Kalicacing Kecamatan Sidomukti Kota Salatiga,Minggu malam (05/03)



Turut hadir pada kegiatan Ketua DPRD. Salatiga Dance Ishak Palit, M.SI, Kapolres Salatiga AKBP. FERIA Kurniawan, S.I.K, Kepala Kejaksaan Negeri Salatiga, Dan Denpom IV/3/Salatiga, Jajaran Pengurus FKUB Salatiga, tamu Undangan dan Warga Thionghoa Salatiga.



Dandim dalam sambutannya mengatakan hari ini dirinya menghadiri kegiatan peringatan hari raya Imlek Cap Gomeh tahun 2023 yang bertema “Merajut Kebhinekaan dan Memperkuat Kerukunan”.  
Hakekat yang paling dalam dari kita saat memasuki tahun baru imlek yaitu untuk

melakukan perubahan, dari apa yang selama ini masih kurang baik menjadi lebih baik di masa yang akan datang.

"Manusia yang berhasil adalah manusia yang dapat mewujudkan hari ini menjadi lebih baik dari hari kemarin dan menjadikan hari esok harus lebih baik dari hari ini, perayaan tahun baru imlek setiap tahun yang selalu mudah diingat bagi kita sekalian yaitu selalu datang ketika musim penghujan. Hal ini menandakan suatu kelimpahan rahmat dan keberkahan dari Tuhan Yang Maha Esa." terang Dandim.

Lebih lanjut dikatakan Dandim, "Untuk itu kita berharap agar di tahun ini kita selalu dapat menciptakan kedamaian dan kerukunan serta merajut Kebhinekaan diantara sesama anak bangsa, khususnya di Kota Salatiga dalam tata pergaulan umat yang bermartabat," jelas Dandim.

"Oleh karena itu marilah kita bersama sama mencintai keaneka ragaman yang ada di Indonesia tercinta ini. Karena dengan perbedaan kita dapat saling menghargai, menghormati antar sesama. Pada intinya kita itu satu yang membedakan hanya cara dan budayanya," pungkasnya

Editor:Yudha27